



昔から変わらない良さ

市は令和7年に市制施行55周年を迎えます。我孫子市出身で、平成30年から



水鳥が生活できる空間って、
人間にとっても住みやすいんです。

ほしの 星野 じゅんいちろう 順一郎 市長

ふるさと大使、8年目を迎えますね

塙さん 8年目に突入ですね。僕は週6でラジオをやっているんですが、ラジオって好きなことを話せるので、ふるさと大使として我孫子の話をたくさんしてPRしています。以前、YouTubeの企画で、ふるさと大使の名刺を我孫子駅前900枚配りましたよ！



▲YouTube「ナイツ塙会長の自由時間」

星野市長 市民の皆さんからも「今日は塙さんがラジオでこんなことをしゃべっていた」とよく聞きます。ちなみにYouTubeの動画は、私も見ました！市民の皆さんの喜ぶ顔が見られてうれしかったですし、塙さんの人気も画面から伝わりました。いつも、ふるさと大使として欠かさずPRしていただき感謝しています。昨年10月のあびこショッピングプラザ開業30周年記念式典は、一緒に出席しましたね。



▲あびこショッピングプラザ開業30周年記念式典でゲストトークをする塙さん

塙さん そうですね。いろんな方がたくさん来てくれて、皆さん温かくて。地元で長年愛される場所でイベントができて、すごくうれしかったです。そういうえばあの時、入っちゃいけない場所に勝手に変なおやじが入ってきて……うちのおやじだったんですけど(笑)

星野市長 そうだったんですね(笑)

塙さん エスパ(現あびこショッピングプラザ)ができた時、家族が「我孫子にすごく大きいショッピングセンターができた！」と言って喜んでいました。それからもう30年もたつんだあって……。30年も続くのってすごいですよね。

星野市長 まさに市民に愛されるショッピングセンターです。市も包括連携協定を結んでいて、行政にとっても大切な存在です。

東京までの1時間で動画を見たり、本を読んだり、勉強したり、自分を養うことができます

星野市長 エスパができて、日立精機だった所にマンション群ができて、上野東京ラインが乗り入れて、昔と比べてさらに便利になりました。

塙さん そうですよ。東京まで電車1本で行けるんですもんね。

星野市長 我孫子が始発の電車もあるので、東京まで座って行けます。

塙さん 乗り換えなしで1時間で東京に着くって、本当に楽ですよ。その1

時間で動画を見たり、本を読んだり、勉強したり、自分を養うことができますし。

星野市長 東京へ通勤するにしても、生活するにしても、我孫子はちょうどいいんです。最近、東京から我孫子へ家族で引っ越してきた方から「子育てしやすいし、落ち着いて暮らせる」と、うれしい声を聞きました。

塙さん 家賃も東京と全然違いますもんね。

星野市長 同じ家賃で広い敷地に住めて、自然がたくさんあって。何より、初めて自分の部屋を持ってテレワークに集中できるようになったと、住み替えた方から聞きました。

塙さん 芸人って、ちょっと売れると都心に住み出す人が多いんですよ。でも僕は、人がゴチャゴチャしている所より、帰ってきた時に静かな所の方がいいんじゃないかと思うんです。もっと郊外に住む良さを知ってもらいたい。まさに、我孫子に住んでほしいですね。



▲平成6年開業のあびこショッピングプラザ(当時はエスパが入っていた)

我孫子だと、うちの子と鬼ごっこができます

塙さん つくしの幼稚園と根戸小学校に通ってたんですけど、子どもの頃は兄と一緒に自転車で公園に行ったり、我孫子ビレジの広場でゲームをしたり、ミニカーを走らせてたりしていました。

星野市長 隣の大きな公園で、夏祭りもやっていますよね。

塙さん そうそう！お祭りの屋台で型抜きがなかなかできない友達がいる、家で濡らしてきて、すごく怒られて(笑)。そういうのをよく覚えています。子どもを連れて我孫子の



▲子どもの頃の塙さん

実家に帰ってきた時は、外で遊んでほしいので、よく近所の公園に連れて行ってます。実家にはゲーム機がないので、我孫子は子どもと鬼ごっこができる唯一の場所なんです。毎年正月に、近所の商店のちっちゃな駄菓子コーナーで駄菓子を買ったり、何気ない公園で子どもと遊んだりするのがすごく楽しくて。



▲昭和60年ごろの我孫子ビレジの広場(出展：昭和60年版「我孫子市勢ガイドブック」)

